

29. Mai 2020

Normalunterricht mit vollständigen Klassen

Liebe Eltern

Bundesrat und Bildungsdepartement haben erfreuliche Entscheide getroffen.
Ab Montag, 8. Juni 2020, findet der Unterricht wieder mit vollen Klassen gemäss Stundenplan statt.

Die Schutzmassnahmen bleiben weiterhin gültig, und wir werden die Schülerinnen und Schüler laufend darauf hinweisen.

Ebenso können wir die Schulentlassungsfeier mit den austretenden Lernenden und ihren Eltern am 2. Juli 2020 in (beinahe) gewohntem Rahmen durchführen. Die Eltern erhalten eine Einladung mit Anmeldeformular.

Weitere Schulanlässe wie Sporttag, Lager, Schlussreise und ähnliche bleiben jedoch bis Ende Schuljahr durch das Bildungsdepartement untersagt.

Freundliche Grüsse
Fredy Bühler, Schulleiter